

CZ -- Pokyny pro nažehlení:

Pro správné nažehlení obtisku na látku je nejlepší použít tepelný lis, protože se celá plocha obtisku rovnoměrně zahřeje, což je nutné zejména u větších rozměrů obtisku. S trochou zručnosti a zkušeností můžete použít i běžnou žehličku. Videonávody pro aplikaci DTF obtisků najdete také na YouTube.

Textil předehejte na 10 sekund, abyste odstranili přebytečnou vlhkost a odstranili záhyby. Před umístěním obtisku nechte textil vychladnout.

Umístěte obtisk na textil potištěnou stranou s lepidlem dolů a hladkou stranou nahoru.

Nastavte teplotu lisu na 160 °C (325 °F) nebo nastavte žehličku na bavlnu. Pro aplikaci na polyester nastavte teplotu na 140 °C (285 °F) nebo nastavte žehličku na polyester (PES) a obtisk přitlačte nebo žehlete 15 sekund pod velmi silným tlakem.

Vyjměte textil z tepelného lisu a nechte jej asi minutu vychladnout.

Nosnou fólii lze odstranit buď za tepla, nebo za studena. Při odlepování fólie postupujte tak, že opatrně ohnete roh fólie pod ostrým úhlem (cca 160 - 180°) a poté fólii postupně odleptíte. Pokud tištěná grafika při odlepování fólie dostatečně nepřilne k látce, je nutné žehlení opakovat.

Obrazek překryjte pečícím nebo teflonovým papírem a znovu jej 5-10 sekund žehlete. Tím se ještě zvýší přilnavost a lesklý povrch se změní na matný.

Pokyny pro péči:

Po dobu 48 hodin po vyžehlení oděv neperte!

Teplota praní - při praní je důležité nepřekračovat teplotu 40 °C. Nižší je lepší! Vysoké teploty mohou ovlivnit přilnavost potisku k textilu, což by mohlo vést k odlupování nebo vyblednutí obtisku.

Praní naruby - Abyste obtisk ochránili před přímým oděrem od jiných oděvů nebo předmětů v pračce, vždy před praním obraťte textil naruby.

Vyhňte se agresivním pracím prostředkům - Některé prací prostředky obsahují bělidla nebo chemikálie, které mohou ovlivnit barvu a kvalitu obtisku. Vybírejte jemné prací prostředky a vyhněte se použití bělidel nebo změkčovačů.

Sušení - Vyvarujte se sušení v sušičce při vysoké teplotě. Sušení na vzduchu je nejlepším způsobem sušení **oblečení**. Pokud musíte použít sušičku, použijte nastavení nízké teploty.

Žehlení - Pokud potřebujete textil žehlit, vyhněte se žehlení přímo na obtisk. Obtisk zakryjte listem pečicího papíru nebo tenkou látkou a žehlete při nízké teplotě. Další doporučenou možností žehlení je žehlení naruby.

SK -- Pokyny na nažehlenie:

Na správne nažehlenie oblačku na látku je najlepšie použiť tepelný lis, pretože sa celá plocha oblačku rovnomerne zahreje, čo je potrebné najmä pri väčších rozmeroch oblačku. S trochou zručnosti a skúseností môžete použiť aj obyčajnú žehličku. Videonávody na aplikáciu oblačkov DTF nájdete aj na YouTube.

Textil predhrejte na 10 sekúnd, aby ste odstránili prebytočnú vlhkosť a odstránili záhyby. Pred umiestnením oblačku nechajte textil vychladnúť.

Oblačok umiestnite na textil potlačenou stranou lepidla nadol a hladkou stranou nahor.

Nastavte teplotu lisu na 160 °C (325 °F) alebo nastavte žehličku na bavlnu. Ak chcete oblačok aplikovať na polyester, nastavte teplotu na 140 °C (285 °F) alebo nastavte žehličku na polyester (PES) a oblačok lisujte alebo žehlite 15 sekúnd pod veľmi silným tlakom.

Odstráňte textil z tepelného lisu a nechajte ho približne jednu minútu vychladnúť.

Nosnú fóliu môžete odstrániť buď za tepla, alebo za studena. Ak chcete fóliu odlepiť, opatrne ohnite roh fólie pod ostrým uhlom (približne 160-180°) a potom fóliu postupne odlepte. Ak potlačená grafika pri odlepovaní fólie dostatočne nepřilne k látke, je potrebné proces žehlenia zopakovať.

Obrazok zakryte papierom na pečenie alebo teflonovým papierom a opäť ho 5 - 10 sekúnd žehlite. Tým sa ešte zvýši priľnavosť a lesklý povrch sa zmení na matný.

Pokyny na ošetrovanie:

Neperte odev 48 hodín po nažehlení!

Teplota prania - pri praní je dôležité neprekročiť 40 °C. Čím nižšia, tým lepšie! Vysoké teploty môžu ovplyvniť priľnavosť potlače k tkanine, čo by mohlo viesť k odlupovaniu alebo vyblednutiu oblačku.

Pranie naruby - aby ste oblačok ochránili pred priamym odieraním od iných odevov alebo predmetov v pračke, vždy pred praním obraťte textil naruby.

Vyhňte sa drsným pracím prostriedkom - Niektoré pracie prostriedky obsahujú bieliadla alebo chemikálie, ktoré môžu ovplyvniť farbu a kvalitu oblačku. Vyberajte si jemné pracie prostriedky a vyhýbajte sa používaniu bieliadiel alebo zmäkčovačiek.

Sušenie - Vyhňte sa sušeniu v bubnovej sušičke pri vysokých teplotách. Sušenie na vzduchu je najlepší spôsob sušenia oblečenia. Ak musíte použiť sušičku, použite nastavenie nízkej teploty.

Žehlenie - Ak potrebujete látku vyžehliť, vyhňte sa žehleniu priamo na oblačok. Obláčok zakryte listom papiera na pečenie alebo tenkou látkou a žehlite pri nízkej teplote. Ďalšou odporúčanou možnosťou žehlenia je žehlenie naruby.

ENG -- Iron-on instructions:

It is best to use a heat press to properly iron the decal onto the fabric, as the entire surface of the decal will heat evenly, which is especially necessary for larger decal sizes. With a little skill and experience you can also use a regular iron. You can also find video tutorials for applying DTF decals on YouTube.

- Preheat the textile for 10 seconds to remove excess moisture and remove creases. Allow the textile to cool before placing the decal.
- Place the decal on the textile with the printed side of the adhesive down and the smooth side up.
- Set the press temperature to 325°F (160°C) or set the iron to cotton. To apply to polyester, set the temperature to 140 °C (285 °F) or set the iron to polyester (PES) and press or iron the decal for 15 seconds under very strong pressure.
- Remove the textile from the heat press and allow it to cool for about one minute.
- The carrier film can be removed either hot or cold. To peel off the foil, carefully bend the corner of the foil at a sharp angle (approx. 160-180°) and then peel off the foil gradually. If the printed graphics do not adhere sufficiently to the fabric when peeling off the foil, it is necessary to repeat the ironing process.
- Cover the image with baking or Teflon paper and iron again for 5-10 seconds. This will further increase the adhesion and turn the glossy surface into a matt one.

Care instructions:

Do not wash the garment for 48 hours after ironing!

- Washing temperature - it is important not to exceed 40 °C when washing. The lower the better! High temperatures can affect the adhesion of the print to the fabric, which could lead to peeling or fading of the decal.
- Washing inside out - To protect the decal from direct abrasion from other garments or items in the washing machine, always turn the textile inside out before washing.
- Avoid harsh detergents - Some detergents contain bleach or chemicals that can affect the color and quality of the decal. Choose mild detergents and avoid using bleaches or fabric softeners.
- Drying - Avoid tumble drying at high temperatures. Air drying is the best way to dry clothing. If you must use a dryer, use the low temperature setting.
- Ironing - If you need to iron the fabric, avoid ironing directly onto the decal. Cover the decal with a sheet of baking paper or thin cloth and iron at a low temperature. Ironing inside out is another recommended ironing option.

GER -- Anweisungen zum Bügeln:

Am besten verwenden Sie eine Bügelpresse, um das Abziehbild richtig auf den Stoff zu bügeln, da die gesamte Oberfläche des Abziehbilds gleichmäßig erhitzt wird, was besonders bei größeren Abziehbildern notwendig ist. Mit ein wenig Geschick und Erfahrung können Sie auch ein normales Bügeleisen verwenden. Auf YouTube finden Sie auch Videoanleitungen für das Aufbringen von DTF-Abziehbildern.

- Heizen Sie das Textil 10 Sekunden lang vor, um überschüssige Feuchtigkeit zu entfernen und Falten zu beseitigen. Lassen Sie das Textil abkühlen, bevor Sie das Abziehbild anbringen.
- Legen Sie das Abziehbild mit der bedruckten Seite des Klebers nach unten und der glatten Seite nach oben auf das Textil.
- Stellen Sie die Temperatur der Presse auf 160°C (325°F) oder das Bügeleisen auf Baumwolle ein. Zum Aufbringen auf Polyester stellen Sie die Temperatur auf 140 °C (285 °F) oder das Bügeleisen auf Polyester (PES) ein und pressen oder bügeln das Abziehbild 15 Sekunden lang unter sehr starkem Druck.
- Nehmen Sie das Textil aus der Wärmepresse und lassen Sie es etwa eine Minute abkühlen.
- Die Trägerfolie kann entweder heiß oder kalt abgezogen werden. Zum Abziehen der Folie biegen Sie die Ecke der Folie vorsichtig in einem spitzen Winkel (ca. 160-180°) und ziehen Sie die Folie dann langsam ab. Wenn die gedruckten Grafiken beim Abziehen der Folie nicht ausreichend auf dem Stoff haften, muss der Bügelvorgang wiederholt werden.
- Decken Sie das Bild mit Back- oder Teflonpapier ab und bügeln Sie erneut 5-10 Sekunden lang. Dadurch wird die Haftung weiter erhöht und die glänzende Oberfläche in eine matte verwandelt.

Pflegehinweise:

Waschen Sie das Kleidungsstück 48 Stunden lang nicht nach dem Bügeln!

- Waschtemperatur: Es ist wichtig, beim Waschen 40 °C nicht zu überschreiten. Je niedriger, desto besser! Hohe Temperaturen können die Haftung des Aufdrucks auf dem Stoff beeinträchtigen, was zu einem Ablösen oder Verblässen des Aufklebers führen kann.
- Waschen auf links - Um das Abziehbild vor direktem Abrieb durch andere Kleidungsstücke oder Gegenstände in der Waschmaschine zu schützen, drehen Sie das Textil vor dem Waschen immer auf links.
- Vermeiden Sie scharfe Waschmittel - Einige Waschmittel enthalten Bleichmittel oder Chemikalien, die die Farbe und Qualität des Aufklebers beeinträchtigen können. Wählen Sie Feinwaschmittel und vermeiden Sie die Verwendung von Bleichmitteln oder Weichspülern.
- Trocknen - Vermeiden Sie das Trocknen im Wäschetrockner bei hohen Temperaturen. Die beste Art, Kleidung zu trocknen, ist das Trocknen an der Luft. Wenn Sie einen Trockner benutzen müssen, wählen Sie eine niedrige Temperaturstufe.
- Bügeln - Wenn Sie den Stoff bügeln müssen, bügeln Sie nicht direkt auf das Abziehbild. Decken Sie das Abziehbild mit einem Blatt Backpapier oder einem dünnen Tuch ab und bügeln Sie bei niedriger Temperatur. Das Bügeln von innen nach außen ist eine weitere empfohlene Bügelmethode.